



Holderbank, 6. Januar 2022

## Informationen zum Schulstart

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Ich hoffe, Sie konnten mit Ihren Familien einige erholsame, unbeschwerte Feiertage verbringen. Fürs neue Jahr wünsche ich Ihnen alles Gute, viel Energie und gute Gesundheit. Zum Jahresbeginn möchte ich folgende Informationen weitergeben:

### Sanierung Schulhaus

Das Jahr 2022 wird für die Schülerinnen und Schüler und die an der Schule tätigen Personen ein spannendes Jahr. Die Schulhaussanierung steht uns bevor. Kinder und Lehrpersonen freuen sich jetzt schon auf die sanierten Räume. Wie am Elternabend bereits angekündigt, erfolgt die Sanierung in Etappen:

#### *Jahresbeginn bis Sportferien*

Nach den Sportferien werden die Schülerinnen und Schüler in den provisorischen Schulzimmern in der Aula Unterricht haben. Das heisst bis zu den Ferien werden die Zimmer so vorbereitet, dass am letzten Schultag der grosse Zügeltag stattfinden kann. **An diesem Tag, 4. Februar 2022 haben alle Kinder der Primarschule und des Kindergartens schulfrei!** Diese ersten paar Wochen stehen im Fokus der Vorbereitungen. Es kann vorkommen, dass die Lehrpersonen ab und zu froh über die Mithilfe der Klassen sind. Besten Dank fürs Verständnis.

#### *Sportferien bis Sommerferien*

In dieser Zeit wird die Sanierung der oberen Etage auf Hochtouren durchgeführt werden. Der Unterricht findet in den provisorischen Klassenzimmern und in weiteren Räumen des Turnhallegebäudes statt. An wärmeren Tagen werden die Klassen auch die Schulhausumgebung fürs Lernen nutzen. In dieser Zeit muss mit einer erhöhten Lärmbelastung und Ablenkbarkeit durch interessante Bauvorgänge gerechnet werden. Die Lehrpersonen werden ihr Bestes geben, damit sich Ihre Kinder trotzdem wohl fühlen und Lernfortschritte machen. Die Verantwortlichen nehmen Rücksicht und werden die stark lärmverursachenden Arbeiten ausserhalb der Unterrichtszeit legen.

#### *Sommerferien bis Jahresende*

Falls alles nach Plan läuft, werden die Kinder nach den Sommerferien in den sanierten Räumen das Schuljahr 2022-23 starten. Ab jetzt wird die untere Etage umgebaut. Aus dem alten Werkraum entsteht der neue Kindergarten mit direktem Zugang zur Schulhausumgebung. Wir freuen uns sehr, dass wir die Kindergartenkinder bald vor Ort haben. In der Arbeit mit dem Lehrplan 21, ist die Zusammenarbeit innerhalb des Zyklus 1 vorgesehen und gewinnbringend. Ungefähr anfangs 2023 wird der Kindergarten eine Zügelaktion starten.



### *Schulhausumgebung*

Die Sanierung bringt auch den Einbezug des Schulhausareals mit sich. Die Schule Holderbank nimmt mit drei anderen Schulen des Kantons Solothurn und Aargau an einem Pilotprojekt der Fachhochschule Nordwestschweiz teil. Dabei geht es um die Gestaltung einer naturnahen, nachhaltigen und lernfördernden Schulhausumgebung. Erste Schritte dazu werden bereits im Januar mit der FHNW und in Zusammenarbeit dem Naturpark Thal geplant. Weitere Informationen zum Projekt Schulhausareal Agenda 2030 werden folgen.

Im Hinblick auf einen Unterricht in einem neu sanierten Schulhaus, nehmen wir die kommenden Herausforderungen gerne in Kauf. Ich bin überzeugt, dass wir dieses Jahr gemeinsam, mit vereinten Kräften und Ihrem Verständnis gut meistern werden. Bei Fragen oder Unsicherheiten können Sie mich gerne kontaktieren.

### **Corona**

- Wie bereits im Brief vor den Ferien mitgeteilt, fällt der Sporttag am ersten Schultag leider ins Wasser. **Alle Kinder der Primarschule und auch des Kindergartens haben normal nach Stundenplan Unterricht.**
- Ich bitte Sie, mir bei allfälliger Quarantäne oder Isolation Ihres Kindes die Verfügung des Contact Tracings per Mail zuzustellen. Vielen Dank.
- Falls Ihr Kind positiv getestet wurde, wird es für 3 Monate von den Testungen ausgeschlossen, damit das Ergebnis des Testpools nicht verfälscht wird.
- Die Elterngespräche können je nach Situation auch online stattfinden.
- Da uns wiederum eine verschärfte Kontaktbeschränkung aufgetragen wurde, werden die Klassen auch in den Pausen nicht mehr durchmischt.
- Informationen über die weiteren Massnahmen des VSA wurden Ihnen bereits vor den Weihnachtsferien abgegeben.

Nun wünsche ich Ihnen und Ihren Kindern einen gelungenen Schulstart und ich freue mich auf die weitere gute Zusammenarbeit mit Ihnen. Momentan braucht es auch von Seiten der Eltern viel Verständnis und dafür bedanke ich mich ganz herzlich.

Freundliche Grüsse

Nicole Ganz, Schulleiterin